



8月のテーマ：会員増強および拡大月間

8月号 特集

地域に活動する中島ロータリークラブ

6月5日に引き続き、8月1日 第2回の中島駅前美化運動が行われました。今年の地区テーマ精神で「地域にあった活動」に力を入れている当クラブは、中島地域作り協議会と連携し美化運動に参加、今後も活動を続けていく予定です。更に七尾市協働課の推進する明るい街作り運動にも取り組み、小・中学校門前や街頭での挨拶運動にも取り組みます。

【駅前美化運動】



中島保育園では、中島ロータリークラブの支援で園児茶道教室を開いていますが、8月20日 夏の茶会を催しました。室木宗美先生の指導で当クラブ茶道担当鴻野俊雄さん他スタッフの協力で、園児達はお茶会を楽しんでいました。

【2010 お茶会】



第1849回例会

日時：平成22年8月5日 PM12:30～13:30 場所：中島市民センター 三階 会議室

1 点 鐘

2 ローターソング 「奉仕の理想」

3 津田会長挨拶

◇大変な猛暑が続いています。仕事で七尾の街中を歩いていますがかくらくらしてきそうです。1日の日曜日中島駅前の美化運動に参加されました会員の皆様ご苦労様でした。まだ活動が続くようです、次回も引き続きご協力をお願いします。最近の話題の中で、日本は世界の長寿国として有名ですがそれを覆すような事件が相次いでいます。東京で111歳になる人が、実は30年前に亡くなっていたというショッキングな事があり、それをきっかけに次から次へと出てきて、100歳以上として登録されている人の中で50人以上の行方がわからないという、昔の日本では考えられないような、現在でも中島では考えられないような事が起こっています。地域・家族の絆が大切だと思います、皆仲良く暮らしていきましょう。



津田会長挨拶

4 誕生祝い (8月13日) 室木 俊美 君

◇夜走ったりして健康維持に留意しています。県体ゴルフ競技に七尾市代表として出場します、頑張ってください。



誕生祝い 室木 君

5 出席報告

◇届出欠席 2名 / 無届欠席 0名 / メイクアップ 0名 / 病欠 1名 / 出席率 88.24%

6 幹事報告

◇直前ガバナー事務所より「残務整理がすべて終わり事務所を閉鎖しました。この一年間ご協力ありがとうございました。」との連絡が来ています。

◇「入りて学び 出でて奉仕せよ」との標語看板を例会場入り口に立てませんか、との案内がありました。検討の結果注文しないことになりました。

◇石川県金融広報委員会より講師派遣しますので例会プログラムに入れて下さいとの依頼があった件で、ファイナンシャルプランナー・高橋 昌子さんに依頼することとします。

◇全国囲碁大会の案内が来ています、参加希望者は事務局に申し込んで下さい。

7 委員会報告

◇副会長(藤崎君) 駅前ロータリー看板を7月25日、福井・大月・藤崎・向会員の手で、新しいものを設置しました。材料費は大月さんが負担寄付しました。

◇広報(向君) 会報7月号発行、新たにニコニコBOXコーナーを新設しました。

◇ニコニコBOX(永山君) …本日の投函者

永谷君(7月分、自動販売機売り上げが最高記録となりました。)

室木君(誕生祝いありがとうございました)

8 「ロータリーの友」輪読会 担当 岩城 留吉 君

◇「ロータリーの友」8月号を読んで『①活き活き子育て・心育て(尾崎啓子) ②春らんまん婚活お花見バスツアー(新湊ロータリークラブ) ③ポリビアでの水頭症治療援助(東広島21ロータリークラブ) ④茶道で国際交流(須賀川ぼたんRC) ⑤ロータリーの基礎知識・その中でも職業奉仕を重視する日本のロータリアン』を紹介。特に、活き活き子育て・心育ての記事中、子育て相談という若いおさんやお母さんのイメージでしたが60歳代の両親が30歳代の息子、70歳代の方から50歳代の子の相談に見えたとの内容に「いくつになっても親は子のことを思う」との見出しがよくわかります。しかし、子どもも親のことを思っているとの記事が印象的でした。子育て・心育てには、「根がしっかりとしていないと花が咲かない」「ささやかな事でも褒める」との記事に共感を得ました。岩城さんは記事の感想・提言、自分の思いなど交えながら話してくれました。



輪読会 岩城 君